



学校だより

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」

令和6年11月1日
江戸川区立清新第一小学校
江戸川区清新町1-4-19
校長 石橋 悟
NO.7

～実りある11月にむけて 充実した10月でした～

校長 石橋 悟

11月になりました。いつもなら秋本番という感じですが、10月になっても、なかなか半袖が手放せなかったり、マフラーを出さなければいけない日があったりと、夏・秋・冬が日替わりで来る10月でした。こうした気温の変化は、おのずと体調を崩す原因になります。11月になってもこうした現象は続く予報が出ています。くれぐれも体調を崩さないように、各御家庭で引き続き規則正しい生活習慣を継続してください。学校でも基本的な感染症防止対策を徹底していきます。さて、2学期の学校行事のメインは、何と言っても学習発表会です。令和になって始まった展示発表・舞台発表が同時に行われる学習発表会も定着しました。残念ながら令和2年度はコロナ禍でできませんでしたが、毎年素晴らしい展示発表と、舞台発表をしています。今年のスローガンは、「響かせよう 夢と希望を 思い出に」です。このスローガンの下、実りある11月にむけて全校で取り組んでいきます。

○10月5日 2学期学校公開

当日は1087名という保護者の皆様をはじめ地域の方が来校し、子供たちの授業を観てくれました。その後の感想では、提出してくれた方のほぼ全員から、子供たちの姿や先生方の授業に対してお褒めの言葉をいただきました。ありがとうございました。

◎チーム清新一小で取り組んだ1日・・・10月17日

○5年生中心に当日朝の激励集会

10月17日（木）、6年生の陸上大会の朝、実に7年ぶりに体育大会にむけた激励集会在5年生を中心に行われました。後輩たちの真剣で心温まる態度に6年生は励まされたことでしょう。お礼の6年生代表の言葉も立派でした。午後の陸上大会の成功を予感させるものでした。



5年生が中心となった激励集会

○6年生体育大会・・・江戸川区陸上競技場

天候に恵まれました。そして、3年連続でメインスタジアムのセンターという責任重大な座席でしたが、開閉会式の態度は、これ以上ないぐらい立派な態度でした。この日のために練習を積んだ6年生は、一人一人が一生懸命競技に取り組んでいました。最終競技の男女リレーでは、6年生みんなの熱い声援を受けて、男女とも8校中1位という有終の美を飾り、晴々とした表情で帰校することができました。帰路では、他学年の先生たちが6年生を迎えに來たり、各横断歩道で見守りをしたりと、みんなで6年生を盛り立ててくれました。チーム一小で取り組んだ思い出に残る1日になりました。



閉会式の6年生(メインスタンドのセンター)

◎10月22日小中連携合同研修会

清新一小・清新ふたば小・清新一中での小中連携合同研修会が3年ぶりの当番校として、清新一小で行われ、5校時に授業公開が行われました。中学校の先生にとっては小学校の授業を観る機会はありませんので、興味深く観ていました。子供たちは、保護者のみなさんに観られる学校公開とはまた違った雰囲気の中、一生懸命授業に取り組んでいました。ご苦労様でした。

◎10月25日2年生生活科見学・・・千葉市動物公園

今年度の校外学習のスタートを切った2年生、1年前の生活科見学の時よりも成長した姿を見せてくれました。お天気にも恵まれ、楽しい時間を過ごすことができました。子供たちも思い出に残ったことでしょう。3年生に向けて良い経験になりました。

◎10月31日校内研究会研究授業・・・5年生

9月の6年生に続いての5年生です。5年生の授業に臨む態度や積極性に先生方も気が引き締まるような授業でした。